

# Ibadah Raya Surabaya, 06 Maret 2011 (Minggu Sore)

## Matius 26: 6-12

26:6. Ketika Yesus berada di Betania, di rumah Simon si kusta,

26:7. datanglah seorang perempuan kepada-Nya membawa sebuah buli-buli pualam berisi minyak wangi yang mahal. Minyak itu dicurahkan ke atas kepala Yesus, yang sedang duduk makan.

26:8. Melihat itu murid-murid gusar dan berkata: "Untuk apa pemborosan ini?"

26:9. Sebab minyak itu dapat dijual dengan mahal dan uangnya dapat diberikan kepada orang-orang miskin."

26:10. Tetapi Yesus mengetahui pikiran mereka lalu berkata: "Mengapa kamu menyusahkan perempuan ini? Sebab ia telah melakukan suatu perbuatan yang baik pada-Ku.

26:11. Karena orang-orang miskin selalu ada padamu, tetapi Aku tidak akan selalu bersama-sama kamu.

26:12. Sebab dengan mencurahkan minyak itu ke tubuh-Ku, ia membuat suatu persiapan untuk penguburan-Ku.

ay. 6-13= PERSIAPAN KEMATIAN ANAK DOMBA PASKAH= persiapan kematian Yesus sebagai Anak Domba Allah.

Kita sudah mempelajari, dalam perjanjian lama, anak domba diambil/ditangkap tanggal 10 dan dikurung. Kemudian anak domba paskah disembelih tanggal 14.

Jadi, ada 4 hari persiapan.

4 hari= 4000 tahun (1 hari= 1000 tahun).

4000 tahun= dari jaman Adam-Abraham dan Abraham-kedatangan Yesus pertama kali.

**TEPAT 4000 TAHUN, Yesus datang sebagai Anak Domba Allah** yang disembelih untuk:

1. **menyelamatkan manusia berdosa yang sudah mati dan busuk dalam dosa**= memulihkan buli-buli tanah liat yang sudah hancur lebur (sudah dijelaskan di ibadah sebelumnya).
2. **mencurahkan Roh Kudus/Roh Kemuliaan**, untuk mengisi buli-buli tanah liat supaya tidak hancur oleh dosa (sudah dijelaskan di ibadah sebelumnya).

**Matius 26: 7, 12**= kehidupan yang dipenuhi Roh Kudus sama dengan meminyaki Kepala Yesus atau tubuh Yesus yang akan dikuburkan, seperti wanita yang meminyaki Kepala/tubuh Yesus (diterangkan pada Ibadah Pendalaman Alkitab Surabaya, 28 Februari 2011).

Meminyaki= pelayanan.

Kepala/tubuh= tubuh Kristus.

Penguburan= waktu yang terakhir di bumi.

Jadi, **meminyaki tubuh Yesus yang akan dikuburkan**, artinya: **kalau kita dipenuhi dengan Roh Kudus**, kita akan dipakai dalam **pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang terakhir di bumi** atau tubuh Kristus yang sempurna. Tetapi masih ada syaratnya untuk bisa masuk dalam pelayanan ini.

## SYARAT DIPAKAI DALAM PELAYANAN PEMBANGUNAN TUBUH KRISTUS

### A. Roma 15: 16

15:16. yaitu bahwa aku boleh menjadi pelayan Kristus Yesus bagi bangsa-bangsa bukan Yahudi dalam pelayanan pemberitaan Injil Allah, supaya bangsa-bangsa bukan Yahudi dapat diterima oleh Allah sebagai persembahan yang berkenan kepada-Nya, yang disucikan oleh Roh Kudus.

Syarat pertama: **harus hidup dalam kesucian**.

Jadi, **Roh Kudus menyucikan bangsa kafir dari tabiat kekafiran**, supaya berkenan kepada Tuhan dan bisa dipakai dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus.

**Jika tidak disucikan, bangsa kafir hanya senilai binatang haram** yang tidak boleh dipersembahkan kepada Tuhan (tidak boleh melayani Tuhan).

Tabiat bangsa kafir yang harus disucikan adalah:

- o tabiat anjing (anjing adalah binatang haram)=

1. kembali untuk menjilat muntahnya= perkataan yang sia-sia.

2. suka menjilat borok= suka menghakimi orang lain.
3. suka menjilat darah= suka menjelekkan orang lain.

Jadi, **perkataan kita harus disucikan.**

- o tabiat babi (babi adalah binatang haram)= sudah dimandikan, tetapi kembali ke kubangan= perbuatan-perbuatan dosa sampai puncaknya dosa.

Karena itu, **perbuatan kita juga harus disucikan.**

- o tabiat kekuatiran.

**Matius 6: 31-34**

6:31. Sebab itu janganlah kamu kuatir dan berkata: Apakah yang akan kami makan? Apakah yang akan kami minum? Apakah yang akan kami pakai?

6:32. Semua itu dicari bangsa-bangsa yang tidak mengenal Allah. Akan tetapi Bapamu yang di sorga tahu, bahwa kamu memerlukan semuanya itu.

6:33. Tetapi carilah dahulu Kerajaan Allah dan kebenarannya, maka semuanya itu akan ditambahkan kepadamu.

6:34. Sebab itu janganlah kamu kuatir akan hari besok, karena hari besok mempunyai kesusahannya sendiri. Kesusahan sehari cukuplah untuk sehari."

Kekuatiran bangsa kafir adalah kuatir akan hidup sehari-hari dan kuatir akan masa depan.

Akibatnya: **tidak bisa mengutamakan kerajaan Surga dan kebenarannya=** tidak bisa mengutamakan ibadah pelayanan= **TIDAK BISA HIDUP BENAR.**

Kalau kita **disucikan dari dosa kekuatiran, kita akan bisa percaya dan mempercayakan diri sepenuh kepada Tuhan,** sehingga kita bisa mengutamakan ibadah pelayanan dan kita bisa **HIDUP BENAR DAN SUCI.**

Dengan inilah, kita dipakai oleh Tuhan dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus (dipakai untuk mengangkat perkakas rumah Tuhan).

**Yesaya 52: 11-12**

52:11. Menjauhlah, menjauhlah! Keluarlah dari sana! Janganlah engkau kena kepada yang najis! Keluarlah dari tengah-tengahnya, **sucikanlah dirimu,** hai orang-orang yang mengangkat perkakas rumah TUHAN!

52:12. Sungguh, kamu tidak akan buru-buru keluar dan tidak akan lari-lari berjalan, sebab TUHAN akan berjalan di depanmu, dan Allah Israel akan menjadi penutup barisanmu.

*(terjemahan lama)*

52:12. Karena adapun kamu akan keluar itu bukannya dengan gopoh-gopoh; adapun kamu akan berjalan itu bukannya seperti orang lari, karena Tuhan juga akan berjalan di hadapan mukamu, dan Allah orang Israelpun akan menjadi tutup tentaramu.

Kalau kita memikul perkakas rumah Tuhan dengan tanggung jawab, **hasilnya: Tuhan berjalan di depan dan Tuhan menjadi penutup barisan,** sehingga kehidupan kita tidak akan pontang-panting, tetapi **ada dalam ketenangan dan kesejahteraan.**

Kalau Tuhan berjalan di depan dan menjadi penutup barisan, maka tidak ada seorangpun yang bisa melawan.

**Kalau hidup kita masih pontang-ponting, itu artinya kita masih berjalan sendiri, tanpa disertai Tuhan.**

**KALAU KITA SUCI DAN TANGGUNG JAWAB DALAM IBADAH PELAYANAN, TUHAN AKAN MENYERTAI KITA.**

**B. Efesus 4: 7, 11-12**

4:7. Tetapi kepada kita masing-masing telah dianugerahkan kasih karunia menurut ukuran pemberian Kristus.

4:11. Dan ialah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,

4:12. untuk memperlengkapiorang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,

Syarat kedua: **harus memiliki karunia Roh Kudus dan jabatan-jabatan pelayanan.**

Karunia Roh Kudus= kemampuan ajaib dari Roh Kudus, sehingga kita bisa melayani pekerjaan Tuhan.

**Karunia Roh Kudus ini menentukan jabatan pelayanan.**

Jabatan pelayanan= tempat kita dalam tubuh Kristus.

Kalau **tidak punya jabatan pelayanan, berarti tidak ada tempat dalam tubuh Kristus** dan tidak bisa dipakai dalam pelayanan tubuh Kristus. Dengan demikian, hidup itu akan dipakai dalam pembangunan tubuh babel.

ay. 11-12= karunia Roh Kudus dan jabatan pelayanan untuk **memperlengkapi orang suci** untuk dipakai dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus.

**Kalau kita sudah suci, PASTI diberi perlengkapan untuk melayani pembangunan tubuh Kristus.**

2 hal yang harus benar-benar diperhatikan dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus:

o **2 Petrus 1: 10-11**

1:10. Karena itu, saudara-saudaraku, berusahalah sungguh-sungguh, supaya panggilan dan pilihanmu makin teguh. Sebab jika kamu melakukannya, kamu tidak akan pernah tersandung.

1:11. Dengan demikian kepada kamu akan dikaruniakan **hak penuh** untuk memasuki Kerajaan kekal, yaitu Kerajaan Tuhan dan Juruselamat kita, Yesus Kristus.

Yang pertama: **karunia Roh Kudus dan jabatan pelayanan merupakan HAK PENUH** untuk masuk kerajaan Surga.

o **Karunia Roh Kudus dan jabatan pelayanan merupakan jubah maha indah.**

Artinya: membuat kehidupan kita indah sampai masa depan yang indah ditengah dunia yang sudah terkutuk (tidak indah).

Jadi, kalau **TUHAN MEMBERI JABATAN PELAYANAN, BUKAN UNTUK MENYIKSA KITA, TETAPI UNTUK MEMBUAT HIDUP KITA MENJADI INDAH!**

Sebab itu, **jangan sampai kita tinggalkan jabatan pelayanan, apapun alasannya!**

**Yesaya 22: 15-16, 19-21**

22:15. *Beginilah firman Tuhan, TUHAN semesta alam: "Mari, pergilah kepada kepala istana ini, kepada Sebna yang mengurus istana, dan katakan:*

22:16. *Ada apamu dan siapamu di sini, maka engkau menggali kubur bagimudi sini, hai yang menggali kuburnya di tempat tinggi, yang memahat kediaman baginya di bukit batu?*

22:19. **Aku akan melemparkan engkau dari jabatanmu**, dan dari pangkatmu engkau akan dijatuhkan.

22:20. *Maka pada waktu itu Aku akan memanggil hamba-Ku, Elyakim bin Hilkia:*

22:21. *Aku akan mengenakan jubahmu kepadanya dan ikat pinggangmu akan Kuikatkan kepadanya, dan kekuasaanmu akan Kuberikan ke tangannya; maka ia akan menjadi bapa bagi penduduk Yerusalem dan bagi kaum Yehuda.*

ay. 15= melayani Tuhan, itu bagaikan mengurus istana kerajaan Tuhan.

ay. 16= sudah diberi jabatan untuk melayani, tetapi malah meninggalkannya.

**Kehidupan yang meninggalkan jabatan pelayanan, ia sama dengan menggali kubur.**

Artinya: sia-sia, tidak berguna, sampai kebinasaan selama-lamanya. Dan tidak ada kesempatan untuk kembali melayani (ay. 20).

**Kisah Rasul 1: 16-19**

1:16. *"Hai saudara-saudara, haruslah genap nas Kitab Suci, yang disampaikan Roh Kudus dengan perantaraan Daud tentang Yudas, pemimpin orang-orang yang menangkap Yesus itu.*

1:17. **Dahulu** ia termasuk bilangan kami dan mengambil bagian di dalam pelayanan ini."

1:18. *--Yudas ini telah membeli sebidang tanah dengan upah kejahatannya, lalu ia jatuh tertelungkup, dan perutnya terbelah sehingga semua isi perutnya tertumpah ke luar.*

1:19. *Hal itu diketahui oleh semua penduduk Yerusalem, sehingga tanah itu mereka sebut dalam bahasa mereka sendiri "Hakal-Dama", artinya Tanah Darah--.*

**Yudas juga merupakan contoh kehidupan yang meninggalkan pelayanan**(meninggalkan jubah yang indah), sehinggahidupnya tidak indah, bahkan mengerikan(perutnya terbelah), **TIDAK ADA BEKAS INDAHNYA SAMA SEKALI.**

Yudas memang dapat uang, tapi untuk membeli tanah kuburan (ay. 19).

**Matius 27: 7**

27:7. *Sesudah berunding mereka membeli dengan uang itu tanah yang disebut Tanah Tukang Periuk untuk dijadikan tempat pekuburan orang asing.*

Untuk memberikan jabatan pelayanan kepada kita, Yesus harus turun sampai ke bagian bumi yang paling bawah. Sebab itu, **JANGAN MAIN-MAIN DENGAN JUBAH PELAYANAN!**

Kalau kita mau masuk dalam proses penyucian, hidup kita akan diatur dengan rapi oleh Tuhan.

### C. Roma 5: 5

*5:5. Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Allah telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.*

Syarat ketiga: **harus memiliki kasih Allah.**

Caranya adalah Roh Kudus mencurahkan kasih Allah dalam hati kita, sehingga **kita menjadi kuat dan teguh hati.**

Artinya:

- o tidak putus asa/kecewa menghadapi apapun juga, tetapi tetap berharap Tuhan,
- o tetap berpegang teguh pada Firman pengajaran yang benar, tidak mau dibimbangkan oleh ajaran asing,
- o tidak mau berbuat dosa, apapun resikonya,
- o menyembah Tuhan= percaya dan mepercayakan diri sepenuh kepada Tuhan.

**Menyembah**= leher= hubungan tubuh dengan Kepala.

Sebab itu, pelayanan kita harus sampai menyembah Tuhan. Ini merupakan **hubungan kasih/hubungan penundukan**, seperti istri tunduk pada suami.

3 macam penundukan:

- o tunduk kepada Tuhan(tunduk kepada Firman Allah).

#### **Yakobus 4: 7**

*4:7. Karena itu tunduklah kepada Allah, dan lawanlah Iblis, maka ia akan lari dari padamu!*

Kalau kita tunduk pada Firman, kita sedang melawan setan dengan kekuatan Tuhan dan kita menang.

- o tunduk pada pemerintah.

#### **Titus 3: 1**

*3:1. Ingatkanlah mereka supaya mereka tunduk pada pemerintah dan orang-orang yang berkuasa, taat dan siap untuk melakukan setiap pekerjaan yang baik.*

Tunduk pada pemerintah, artinya melakukan perbuatan baik, tidak merugikan.

- o tunduk pada orang-orang tua.

#### **1 Petrus 5: 5-6**

*5:5. Demikian jugalah kamu, hai orang-orang muda, tunduklah kepada orang-orang yang tua. Dan kamu semua, rendahkanlah dirimu seorang terhadap yang lain, sebab: "Allah menentang orang yang congkak, tetapi mengasihani orang yang rendah hati."*

*5:6. Karena itu rendahkanlah dirimu di bawah tangan Tuhan yang kuat, supaya kamu ditinggikan-Nya pada waktunya.*

Orang tua ini adalah orang tua jasmani dan orang tua rohani.

Kalau **kita memiliki penundukan, kita sedang merendahkan diri dan berada di dalam Tangan Gembala yang baik, Gembala Agung dan Penghulu Gembala.**

Hasilnya:

- o **Yohanes 10: 28**

*10:28. dan Aku memberikan hidup yang kekal kepada mereka dan mereka pasti tidak akan binasa sampai selama-lamanya dan seorangpun tidak akan merebut mereka dari tangan-Ku.*

Hasil pertama: **Tangan GEMBALA YANG BAIK** mampu memelihara kehidupan kita secara jasmani ditengah dunia yang sulit dan memelihara kehidupan rohani kita ditengah dunia yang gelap.

**Tangan GEMBALA YANG BAIK** juga mampu menolong kita (memberi kemenangan atas segala masalah, sampai yang mustahil).

- o **1 Petrus 5: 6**

*5:6. Karena itu rendahkanlah dirimu di bawah tangan Tuhan yang kuat, supaya kamu ditinggikan-Nya pada waktunya.*

Hasil kedua: **Tangan GEMBALA AGUNG mampu mengangkat kita** pada waktunya dan menjadikan kita berhasil/dipermuliakan oleh Tuhan.

**1 Petrus 5: 4**

*5:4. Maka kamu, apabila Gembala Agung datang, kamu akan menerima mahkota kemuliaan yang tidak dapat layu.*

Sampai satu waktu, saat Tuhan datang kembali, kita diangkat ke awan-awan yang permai untuk menerima mahkota kemuliaan, kita siap menyambut Dia.

Tuhan memberkati.